

Fecha 24.04.2015	Sección Primera	Página 4
---------------------	--------------------	-------------



Diputados piden castigar corrupción en Sonora



El coordinador de los diputados del PAN, Ricardo Anaya Cortés, exigió a las autoridades de la Secretaría de la Función Pública (SFP) y de la PGR darle celeridad a las denuncias que interpuso el blanquiazul por presunto tráfico de influencias y cohecho contra la candidata del PRI al gobierno de Sonora, Claudia Pavlovich, y autoridades de la SCT. De acuerdo con el panista el Sistema Nacional Anticorrupción ayudará a denunciar y resarcir casos de corrupción que es común se den a conocer en medios de comunicación, sobre todo en tiempos electorales, tal es el caso de la senadora con licencia del PRI, Claudia Pavlovich Arellano. Pese al clima de "crispación" electoral, el panista urgió a que las autoridades trabajen en tiempo y forma de manera imparcial con respeto e independientemente del gobierno que forman parte.

Mancera lanza reto

Sin duda resulta muy positivo el nuevo reto lanzado por el jefe de Gobierno con su iniciativa de Ley Ciudad Abierta, que busca reconocer el derecho de los ciudadanos a colaborar en el diseño de programas, políticas públicas y acciones gubernamentales. Como quien dice, ya no habrá quejas, y ahora sí será la hora de la verdad, el momento en que el ciudadano se dedique a proponer, y la cosa va en serio, otra libertad lograda por Mancera.

Bansefi garantiza ahorro

Un instrumento de apoyo, protección y



Fecha 24.04.2015	Sección Primera	Página 4
---------------------	--------------------	-------------

garantía que permite y fomenta el acceso al financiamiento e inclusión financiera del sector más vulnerable de nuestro país, puso en marcha el Banco del Ahorro Nacional y Servicios Financieros, (Bansefi). La firma de un contrato con la Sofipo "Te Creemos", la primera en su género abre el camino para la operación de un Programa de Garantía de Primera Pérdida de Portafolio que permitirá el fortalecimiento del sector de ahorro y crédito popular. Además, la operación de Garantías hace posible establecer políticas públicas que den soluciones reales, al lograr consensos de equilibrio entre el Sector Público, el Sector Financiero y el Sector Empresarial.

Rescatemos a Tlatelolco: Barrios

Durante una reunión que sostuvo con vecinos de la Unidad Habitacional Tlatelolco, la candidata a la delegación Cuauhtémoc, por el PRI, Alejandra Barrios Richard, escuchó las quejas y peticiones, para que en su calidad de diputada local, realice las gestiones necesarias ante la Asamblea de Representantes del Distrito Federal, "pues mi obligación es hacer gestiones ante la autoridad y enviarles su mensaje de lo que sucede en su unidad habitacional". Se mostró contenta, orgullosa y manifestó: "Soy una persona que viene luchando desde hace muchos años para lograr lo que hoy he obtenido, fui diputada plurinominal sin el sufragio popular, sólo con el voto del partido.

Cholin49@hotmail.com